

**Intervención de la diputada Flor Añorve Ocampo, sobre “La participación política de las mujeres”.**

**La vicepresidenta Leticia Castro Ortiz:**

Tiene el uso de la voz la diputada Flor Añorve Ocampo.

**La diputada Flor Añorve Ocampo:**

Como dicen que aquí en Tribuna, uno puede decir lo que uno quiera, eso acabo de escuchar, entonces le voy a recomendar Presidenta que hoy está dirigiendo este debate que pudiera leer la Ley Orgánica porque seguramente no la conoce, porque cuando uno pide la palabra para hablar del mismo tema, pues habla uno de eso no de otra cosa, por favor yo le pido que lea la Ley Orgánica para que se instruya.

Quiero comentarles que este debate a mí me parece muy interesante y no se sientan compañeros de Morena porque son alusiones a su partido, oí a una diputada comentar que no son los tiempos de hablar sobre estema, yo creo que sí, porque no se ha aprobado esta iniciativa y no queremos que se apruebe, por eso lo externamos para que sepa el Congreso de la Unión que aquí en Guerrero no estamos de acuerdo con lo que están haciendo, que los hombres hayan firmado y se hayan puesto de acuerdo los distintos partidos políticos no nos parece a nosotras las mujeres y tenemos que externarlo.

Y decía que no se sientan compañeros de Morena, porque no lo decimos por su partido, lo decimos

porque son la mayoría en el Congreso y serían los que aprobarían esta iniciativa, entonces es por eso que este llamado que hacemos las mujeres en defensa de los derechos de todas nosotras y de las demás expresiones minoritarias, queremos que tenga buenos resultados.

O qué quieren, que pase el tiempo y que nos tengamos que amparar en la Suprema Corte y al rato le digan a la ministra que nos dio el favor, ¿no?, yo creo que es tiempo de expresarnos en cada uno de los Estados a que las mujeres no estamos conformes con que se limite nuestra participación.

Aquí en el Congreso también tenemos mucho que hacer, porque por ejemplo para el asunto de que alguien de nosotros pueda ser diputado por los indígenas simplemente tiene que asumirse como indígena y yo creo que ahí no es la razón, para que alguien de la diversidad pueda ocupar un lugar aquí en el Congreso, tiene que asumirse solamente sin ningún

requisito más, ahí tenemos que hacer los candados para que se cumplan estas cuotas que se requieren, ya nomás faltaba que nosotros nos pudiéramos asumir como mujeres que lo somos y que solamente así pudiéramos llegar a ocupar ciertos lugares.

Hay muchas de nosotras que vamos allá a ganarnos el voto y que estamos aquí porque nos refrendó el apoyo nuestro distrito y hoy tenemos que hacer la defensa de las minorías, tenemos que hacer la defensa de las mujeres, así es que sí es tiempo no podemos esperar para expresarnos porque ya aprobada la iniciativa es mucho más difícil que lográramos echarla abajo.

No se trata de confundir, no se trata de decir cosas que no se tenga la certeza, así se dijo que fueron varios partidos políticos y se mencionó en especial a Morena vuelvo a insistir porque son la mayoría en la Cámara, no se sientan ganaron, por esa democracia que tanto le achacan que no funciona en los institutos

electorales hoy tienen un presidente y no fue casualidad fue porque esas instituciones funcionaron.

Así es de que creo que tenemos que manifestarnos y fuerte, que se oiga en todos los lugares que las mujeres de Guerrero no estamos de acuerdo con que se limiten nuestros logros.

Por último, no se sientan menospreciadas las mujeres, aquí se mencionó que aquí a lo mejor no se quiere poner el nombre de alguien porque es de algún partido político, no se menosprecien, hay mujeres muy valiosas indígenas, afrodescendientes, mujeres amas de casa, humildes, vendedoras de todo tipo que tienen una gran calidad y que merecían todo nuestro respeto, pero ninguna mujer tiene que venir a esta Tribuna a menospreciarse.

Es cuanto, presidenta.